



Consejo Coordinador
De **Mujeres Empresarias**

Sin IJM, pide CCME al Gobierno de Jalisco asegurar la atención a mujeres

- *Tras la aprobación del Congreso para desaparecer al Instituto Jalisciense de las Mujeres, el organismo empresarial solicitó que la ahora Secretaría de Igualdad Sustantiva conserve los programas exitosos que manejaba la institución, así como la atención y resolución a los casos y asuntos pendientes.*
- *El CCME hace un llamado a que se conserven y fortalezcan los Institutos de la Mujer en los municipios para que puedan apoyar la transición al nuevo esquema que manejará el gobierno estatal.*
- *Señaló que hizo falta diálogo de parte del gobierno con especialistas en la materia para explicar su nuevo esquema; Esperan pronunciamiento sobre las políticas de género de la actual administración.*

Guadalajara, México (30 de enero de 2019).- El Consejo Coordinador de Mujeres Empresarias (CCME), pide que el Gobierno de Jalisco garantice la atención a las mujeres luego de que el Congreso aprobara la desaparición del Instituto Jalisciense de las Mujeres (IJM).

“Lo que le solicitamos al Señor Gobernador es que se asegure la atención adecuada a las mujeres que lo requieren y que se den las garantías para que el trabajo que ya se ha hecho en todos estos años se fortalezca y no caigamos en un retroceso o en omisiones institucionales que puedan traducirse en mayores desigualdades”, dijo Sofía Pérez Gasque Muslera, presidenta del CCME.

Ahora que la Secretaría de Igualdad Sustantiva será encargada de atender a las mujeres, el organismo empresarial pidió respetar las garantías de una buena atención, conservar los programas o políticas exitosas así como dar seguimiento y resolución a los casos y asuntos pendientes que quedaron en el IJM antes de su extinción.

Acerca del CCME: El Consejo Coordinador de Mujeres Empresarias de Jalisco, es una iniciativa, de mujeres empresarias que surge en conjunto con varias instituciones de la iniciativa privada, para dar impulso a la equidad, a la representación, potenciar talentos y tener voz y voto en la agenda pública nacional e internacional.



Consejo Coordinador
De **Mujeres Empresarias**

Indicó que darán un voto de confianza al Gobernador y a la manera en que decida organizar a las dependencias de la actual administración, sin embargo señaló que ha faltado una postura del gobierno del Estado que muestre con claridad sus políticas de género.

“Hemos extrañado una postura enérgica del Gobierno del Estado, en la que muestre toda la claridad sobre sus políticas de género y sobre el papel que jugará este tema en su agenda, dado que es de la mayor trascendencia para la convivencia social, para la cultura del respeto y para la igualdad de oportunidades”.

El CCME lamentó la falta de diálogo de parte del gobierno con especialistas en la materia, asociaciones civiles y activistas para al menos explicar el nuevo esquema de atención a las mujeres.

“Se sabe de la problemática que enfrentamos en estos momentos en el estado y no es tiempo de restarle importancia a instancias que se dedican a la protección y atención de quienes enfrentan condiciones de desventaja o indefensión, como suele ocurrir a muchas jaliscienses”, dijo la empresaria.

El organismo de mujeres empresarias hizo también un llamado a los presidentes municipales para que conserven y fortalezcan los institutos de la mujer en los municipios con el fin de que sirvan de apoyo en esta transición.

Por último, solicitaron que una vez que la Secretaría de Igualdad Sustantiva absorba las funciones del Instituto Jalisciense de las Mujeres, se realice una campaña masiva para que las jaliscienses conozcan a la instancia de gobierno en donde podrán recibir apoyo.

Acerca del CCME: El Consejo Coordinador de Mujeres Empresarias de Jalisco, es una iniciativa, de mujeres empresarias que surge en conjunto con varias instituciones de la iniciativa privada, para dar impulso a la equidad, a la representación, potenciar talentos y tener voz y voto en la agenda pública nacional e internacional.